# まうかど





### 11/24 (坎)

### 4 園児が育てたサツマイモで芋煮会

⑤ 子育て健康課 ☎84-0327

酒田保育園では、恒例となっているサツマイモの芋煮会を開催しました。保育園の農園で育てているサツマイモは、長雨の影響で収穫が例年よりも遅くなりましたが、年長・年中のクラスと保護者らによって無事収穫され、11月24日の給食に合わせて、芋煮にしてふるまわれました。

# 

開成子ども夢パーク主催の「プレイパーク※」と町青少年 指導員主催の「手づくり広場」を金井島緑陰自由運動広場で 同時開催しました。町青少年指導員と一緒にクリスマス飾り を工作するなど、ソーシャルディスタンスを保ちながら、子ど もたちは思い思いの遊びに取り組み、楽しく過ごしました。

※プレイパークとは、子どもたちが自由な発想で遊び、作りあげていく遊び場です。次回は2月頃を予定しています。



▲青少年指導員と工作に夢中になる子どもたち



▲ジット(株)石坂代表取締役(左)とカートリッジ回収箱 ※回収箱は町民センター・福祉会館に設置しています。

#### 12/7 (月)

## ゼロカーボンシティに向けて一歩前進

⊕ 環境上下水道課 ☎84-0314

「インクカートリッジ・トナーカートリッジ再資源化に関する協定」をジット㈱と締結しました。町が回収した使用済みインクカートリッジ等を、ジット㈱が適正に再資源化することを目的としています。CO2発生を抑制し、町が宣言している「ゼロカーボンシティ※Iの実現を推進します。

※2050年にCO₂の排出量を実質ゼロにすることを目指す旨を首長自ら公表した地方自治体

### 税の書道展・税についての作文入選作品

●令和2年度小学生税の書道展

#### 開成町長賞



開成小学校3年 開成南小学校64 きゃじま ま ま やまもと ナボタ 鮫島 蒔織さん 山本 涼菜さん

J:COM小田原賞



開成南小学校6年 内藤 花さん

●第54回中学生の「税についての作文」 開成町長賞

文命中学校3年 久住名 美希さん 『税金は思いやり』

⑧ 税務課 ☎84-0313

【書 道】小田原青色申告会事務局 ☎24-2612 【作 文】小田原税務署 ☎35-4511

# まちかど

## 11/1· 11/8

#### 町の野球チームが優勝、準優勝

⑧ 生涯学習課 ☎84-0325

5年生主体の少年野球大会である「令和2年度 足柄上郡ジュニア大会」が中井町で開催され、開成少年野球クラブが練習の成果を発揮し優勝、開成イーグルスが準優勝を飾りました。新型コロナウイルスの感染拡大によって大会の開催も危ぶまれましたが、対策をしっかりと取り、他町の子どもたちと交流することができました。



▲優勝した開成少年野球クラブのメンバー



▲ 真剣に受講する生徒たち

# 17 吉田島高

### 吉田島高校で出前授業

圖 福祉介護課 ☎84-0316

吉田島高校の授業に地域包括支援センターの職員が出 向き、認知症サポーター養成講座を開催しました。過去の受 講者が寸劇で説明するなど、高校生にも興味を持ってもらう

工夫がなされ、受講後には修了の 証としてオレンジリングが進呈されました。





認知症に関する広報はコチラ!!



### タグラグビーで神奈川県制覇!

⑧ 生涯学習課 ☎84-0325

県立保土ヶ谷公園ラグビー場で開催された「2020年神奈川県タグラグビー交流大会」の小学校低学年の部において、町に拠点を置くあしがらタグラグビークラブが優勝しました。高学年の部には当クラブから2チームが出場するなど、いま開成町では、ラグビー熱がにわかに高まっています。



▲優勝したあしがらタグラグビークラブ(低学年)のメンバー

# What's タグラグビー 🤲?

A. 子どもでも楽しめる、安全なラグビーです。



NOキック



NOタックル

相手にタックルをしかけ、ボールをもぎ取るイメージの強いラグビーですが、タグラグビーは身体の未発達な子どもでも安全に楽しむことのできるよう設計されたスポーツです。

基本的なルールは変わりませんが、タックルではなく、腰につけられたひも「タグ」を奪うことで、相手の攻撃を止めることができます。

子どもの瞬発力を養うためのスポーツとして、競技人口が増えつつあります。

